
 
	

	
	 		





Bonjour, 
bienvenue sur le site surréalisme  . 

	







		

						
	
			
        

	


	
				
     
	


horloge web




 
   







 Accueil
 

  On les vire quand?
 

  Commission attentats
 

 la peste microsoft


  Les Banques








		
	


	
    	




  Cumul
 

  Les "mandatés"
 



  ASBL Smals
 



  ASBL EGOV
 


  SFPI-FPIM
 


	


	
			

Retrouvez nous sur Twitter !!!

Voici nos derniers tweets


Tweets by surrealisme_eu
 







		



	
			
		



	Eh non ! On ne va pas vous parler de peinture mais de POLITIQUE....




	Il est incontestable que la Belgique serait N° 1 au Guinness book catégorie SURREALISME!!!


	On va vous dévoiler ce que tout le monde sait (devrait savoir!)


	
	Pour ne rien rater de nos "informations" :

	Suivre @surrealisme_eu


	 



	  vendredi 31 janvier 2020.

	
	
	ASBL Informatique de l'état....On ajoute en ligne quelques articles de presse pas récents afin de bien montrer que nous ne sommes pas les seuls à 
	nous être inquiétés de l'ormerta qui existe chez nos politiciens et que personne jusqu'à ce jour n'a pu troubler le petit jeu de nos politiciens.
	

	Il serait grand temps d' arriver à une vraie transparence de la vie publique et nous comptons sur le rajeunissement des cadres dans nos assemblées pour 
	tourner la page de ces pratiques honteuses!!!!
	

	-19 avril 2013 : Big brother est devenu flamand 
		: voir l'article complet du vif rédigé par Pierre Havaux!!!  
		

	-24 juin 2013 : Quand l'état contourne ses lois 
		: voir l'article complet du vif rédigé par Pierre Havaux!!!  
		

	- 15 mars 2018 Comment l'état se rend accro aux consultants 
		: voir l'article complet du vif rédigé par Pierre Havaux!!!  
		

	-22 mars 2018 : L’ÉTAT  SUR  UN  NUAGE PAS  LÉGAL 
		: voir l'article complet du vif rédigé par Pierre Havaux!!! 
		

		 


	 
	    mardi 3 octobre 2017 2017.


	  Les deux pieds sur terre
	  

	  Olivier Maingain s'inquiéte aujourd'hui des "dérives qui pourraient inspirer Jan jambon!!!
	  

	  Nous, ça fait +  de 2 ans qu'on s'inquiète tout simplement que notre Charlot national aie permis à la NVA de 
	  participer à un gouvernement fédéral et qu'on dénonce la mise à sac de l'état fédéral au service de la stratégie 
	  de la NVA qui, tout le monde le sait, est le confédéralisme à la Suisse, c'est à dire un "noyau" fédéral de quelques 
	  personnes sans la moindre compétance et des régions (le moins possible!!)qui décident "chacun chez soi".
	  le fédéral n'étant qu'une façade permettant à ces régions de rester dans l'Europe sous la "bannière"Belgique.
	  

	  Posons la réalité ; nous sommes tous citoyens de l'univers... mais comme on n'est pas sûr d'en trouver 
	  ailleurs : restons sur terre!!!
	  

	  1. Les habitants de la Belgique sont donc tous des citoyens de la planète terre.

	  2. Les habitants de la Belgique sont tous des européens.

	  3. En tant que wallon, je suis un habitant de la Wallonie.

	  4. Je suis habitant de Blaimont, donc, je fait partie de la commune d'Hastière.


	  On va du plus grand dénominateur commun vers le plus petit!!!!

	  

	  Maintenant, parlons de la vaste blague connue sous le nom de droit du sol
	  

	  Un poil d'historique ;
	  

	  a) La loi du 31 juillet 1921 officialise une véritable frontière linguistique.
	  

	  b) La loi du 28 juin 1932 instaure un principe : le recensement décennal permet de faire bouger la frontière 
	  selon l'évolution de la sociologie linguistique.
	  

	  Pour ceux que l'histoire passionne : 
		voir ici!!!    
		
 

		Quelqu'un peu m'expliquer comment, par un tour de baguette magique, une commune comportant une majorité
		d'habitants francophones peut elle être considérée comme un commune flamande? 
		la majorité des biens immobiliers (le sol) dans pareille commune appartenant à des propriétaires francophones,
		il apparaît comme une évidence que cette commune est bien une commune francophone!!!
		

		Comment expliquer que des hommes politiques pas élus majoritairement par des habitants d'une commune s'arrogent
		le droit de décider à leur place?
		

		C'est ça qu'on appelle la démocratie????
		

		Qu'est ce qui justifie juridiquement cette façon de faire?
		

		Il est grand temps de rappeler aux "politiques" que le citoyen décide !!! 
		 

	 


	 
	   mardi 27 juin 2017.


	 
	 La presse subventionnée française toujours sur son petit nuage ou plus tôt sur la "vague" Macron!!
	 

	 François Hollande est tombé de la vague et se roule par terre de plaisir!! 
	 

	 Les "grands" économistes nous gavent avec l'effet macron qui a redonné l'espoir aux patrons français...
	 

	 Et pourtant, pourtant..... macron mois 1... chômage + 22 000 soit + 0,6% bravo!!!!!
	 

	 On vous tient au courant de la suite...
	    
	 



	
	
	
	
	
	   mardi 09 mai 2017.


	 Ce jour, on vous crée la page On les vire quand?
	 

	 Allez voir l'histoire complète dans l'onglet Onlesvirequand du menu horizontal!! 
	 

	 Presse et politiques découvrent "La Flandre inachevée" de Bart De Wever présenté le 3 mai et qui a fait les 
	 choux gras de la RTBF et de RTL dans leurs émission politiques du week-end dernier!!!
	 

	 Quel émoi...et quelle surprise....
	 

	 Nous, on se marre, et on vous propose un petit résumé des publications sur le sujet issue du site
	 
		qui alarme sur les dessins de la N-VA   
		

		le premier post date du 13 octobre 2014
		

		Le nouveau challenge de la NVA  : comment achever l'état Belgique sans parler de communautaire durant 5 ans=> phase 1 :
		on vend Belfius et puis les autres sources de sous pour l'état fédéral (Belgacom, Bpost, ...) ainsi, il sert de moins en moins...
		et on montre le bon exemple aux particuliers : vendez votre maison que vous avez fini de payer, ainsi, vous pourrez payer un loyer
		à quelqu'un d'autre... l' argent, faut que ça tourne non?
		
 

		

 

	Post du 11 janvier 2016....
	Pour ceux qui n'avait pas encore compris, voici un extrait : (voir le post complet dans l'onglet Onlesvirequand) 
	 

	 
	En fait, on s'en fout que ça coûte plus cher, le but étant que le budget fédéral soit réduit à l'état de peau de chagrin et
	qu'on arrive à un état à la "Suisse" (Faut bien qu'on garde un petit quelque chose de la Belgique.... on ne peut pas se permettre 
	que la Flandre ne soit plus dans l'Europe quand même!!!!!) 

	C'est bien le schéma dévoilé par le livre de tonton Bart... un état à la Suisse!!!	

	
		 
	 

 
	 
	 
	  lundi 08 mai 2017.


	Les résultats définitifs 

	Inscrits : 47 568 588

	1er Macron : 20 753 798 soit 43,63 % des inscrits

	2ème  abstention + votes blancs et nuls : 16 170 672

	3ème  Le Pen : 10 644 118 soit 22.38 % des inscrits

	

	Bilan : un président qui a convaincu (?) 44 français sur 100!!!

	
	Maintenant, les français n'ont plus droit à l'erreur!!! 

	
	Le folklore est passé, il faut réfléchir à ce qu'ils veulent pour la France ces 5 prochaines années.

	On attend par exemple un PS-R6 !!! le nom, on s'en fout.. 

	Mélenchon et Hamon doivent s'unir pour proposer un véritable changement basé sur tout ce qu'ils défendaient
	pour répondre aux envies des électeurs :
	

	-la 6ème république pour en finir avec le passé et proposer un véritable démocratie représentative...

	-une vision rationnelle de l'avenir en tenant compte de la planète...

	-protéger la santé des gens et de leurs enfants

	-faire passer l'intérêt des citoyens avant celui des banques et des multinationales

	

	Il est tout aussi évident que ce là doit se faire dans l'Europe autant que, sans la France, il n'y aura plus 
	d'Europe.

	Égoïstement, on compte sur la France pour un monde meilleur dans le respect de la nature et des gens!! et
	on n'est pas les seuls en Europe ou ailleurs...
	 

  
	
	Et donc, au moment d'aborder le tour qui compte pour de vrai : les législatives, 
	 
	on conseille à ceux qui ne sont pas bien renseignés, de lire la revue des études de 20 ONG et experts. Une étude 
	très détaillée des programmes des candidats et la manière dont ces programmes répondent aux attentes de ce qui préoccupe vraiment les gens!!!
	

	
	
		Les vraies attentes pour un futur à laisser à nos enfants!!! 
	

	Et on compte aussi sur Nicolas Hulot et sa fondation pour faire entendre la voix de la raison!!



 

	 

	  lundi 17 avril 2017.


	
	L'IFOP a réalisé un très intéressant sondage sur la confiance qu'accordent les français à différentes institutions!!

	Comme vous pouvez le constater, on devrait plutôt parler d'un manque de confiance totale!!

	les instituts de sondage vedettes en France nous parlent d'un taux d'abstention de 30 % pour les présidentielles de
	dimanche prochain! 

	Fillon qui n'a toujours rien compris, compte sur les abstentionnistes pour se sauver [image: ]

	Nous, on se dit que les français ont une chance incroyable de se débarrasser de tous leurs politiciens pourris, 
	aveugles et sourds qui ne mesurent pas du tout l'aspiration des gens à un changement profond.

	Il suffirait que la moitié des abstentionnistes prévus saisissent cette chance à portée de leur main et se 
	déplacent pour voter Melanchon 

	Ceux qui espèrent que les français sont arriérés et se contenterait encore d'une alternance gauche- droite se mettent
	le doigt bien profond dans l'œil ....et se préparent des matins désenchantés!!!

	[image: ] 
 
	  
	 




	  Mercredi 23 mars 2017.


	Hier soir, France 5 a rediffusé un remarquable documentaire de 2015; Ils ont changé le monde : Les grecs!!
	

	Pour ceux qui ne l'ont pas encore vu... rediffusion à ne pas manquer : samedi 25 mars 2017 à 16H50	sur France5!!!
	

	Le berceau de la démocratie et les fondamentaux sont expliqués....

	On se demande comment aujourd'hui nos hommes politiques ont pu oublier tout ça....
	

	Le mot démocratie vient de deux mots grecs : dêmos (le peuple) et kratos (le pouvoir).
	

	Il y a 2 500 ans, on écoutait le peuple!!!!!!!!!
	


	
	" L'opinion des gens du peuple est prise en considération.La majorité décide de l'adoption ou du rejet d'une loi
	 Tout dépend donc du citoyen de base"

	"Les impôts sont prélevés sur les plus riches pour les dépenses exceptionnelles"

	"Le tirage au sort était un principe de base de la démocratie"

	

		Voici un extrait pour vous mettre l'eau à la bouche!!!

	
 
	
		
	
   	 
   	 Voici pourquoi des dizaines de milliers de canadiens ne veulent pas du Ceta
  		
	

	
	
	
	
	



	  Lundi 20 mars 2017.


	Charlot meilleur que Jambon!!!! Il a reçu Bill Gates alors que Jambon a du se contenter du directeur Microsoft 
	Europe!!!!
	


	Ont ils parlé des ses vaccins qui tuent?  Tapez Bill Gates et vaccins dans un moteur de recherche....

	Vous trouverez des tas de réponses..... en voici une :

	 10 000 décès en Inde  !!! Merci Bill 
	

	Ont ils parlé de ses projets sur le cannabis? faut bien mettre son nez partout où il y a des opportunités!!!

	Ont ils parlé d'optimisation fiscale? ... du double irlandais? 

	Ont ils parlé de l'informatique du gouvernement fédéral qui date du siècle dernier?
 

	 Nous recherchons un député fédéral pour poser une question parlementaire sur le sujet!!!!
	Il n'y a rien à faire... voici le contenu tout prêt!!!
	 

	
		Demandons des comptes à Charles Michel!!! 
	



	

	
	Informez tout le monde! N'hésitez pas à partager...Merci Tweet
    	
	


	




	


	 

	  Samedi 18 mars 2017.


	 Nobody Knows the Trouble I've Seen  

	 Un negro spiritual originaire de la période de l'esclavage grand classique incontournable chanté par Louis Armstrong,
	 Paul Robeson, Mahalia Jackson, Sam Cooke.... et bien d'autres!!
	 

	 Depuis quelques semaines, cette chanson me trotte sans cesse dans la tête... normal, c'est un refrain très à la mode,
	 on entend plus que ça......Personne ne savait!!!!
	 

	 En cette quasi veille du printemps,le grand déballage bat son plein!

	 Qu'est ce qui a changé aujourd'hui pour que subitement ca fasse le buzz????
	 

	 Un titre comme : Le holding BE Fin S.A. de la Région wallonne payait un de ses employés 1.230€ bruts de l’heure
	 déchaînerait les passions!!!

	 Pourtant, c'est le titre d'un article publié le 26 mars 2015!!!

	 
 
	 L'article complet du Peuple !!!! 
	

	On y dit aussi :
	

	"L’affaire Kubla-Duferco-Sogepa a mis en lumière la nécessité d’un contrôle accru de la part de la Cour des Comptes et
	 du Parlement wallon sur les montages financiers opaques de la Sogepa.

	Le PTB et le Parti Populaire ont mis ce point à l’agenda des travaux de leur Assemblée."
	


	Bien sûr, le PTB est aujourd'hui plus "audible"...mais est ce que cela explique tout?
	 



	 
	
	  Jeudi 2 mars 2017.


	Aujourd'hui, Ecolo nous annonce son EcolabDemocratie !!!

	Dans les propositions à l'étude : revoir le système des listes électorales....

	- Créer des listes non partisanes !!! Rien ne l'interdit.... et ça a déjà été fait....

	- Généraliser la dévolution de la case de tête !!! OK

	- Classer le candidats par genre!!! fille, garçon ou X ??? ou beau, laid ???

	- Classer les candidats par ordre alphabétique!!!! OK

	 On se demande juste pourquoi on a attendu 2017 et Publifin pour penser à tout cela!!!

	
	Il y a plus de 10 ans, on trouvait déjà ceci : 

	 Une liste électorale de Gembloux !!!!  

	avait déjà une liste de candidats classé par ordre alphabétique ... et se déclarait ouvertement non partisane!!!
	

	 et avait affiché sur son site une liste de tous les mandats concernant les participants!!!

	 on vous en avait parler ci-dessous le 18 février!!!  
	 


	 Pour tout vous raconter, si le candidat Ecolo aux 11 mandats dont 9 rémunérés n'avait pas fait le moindre
	 commentaire.... Le site Ecolo national s'était fendu d'une réponse toute en excuses :

	 "De part son poste de premier échevin, il s'est vu attribué d'office des mandats sans le demander!!! 2 chez 
	 Idefin, 2 chez Ideg et 2 à la SWDE !!!!! tous rémunérés.....  ça ne vous rappelle rien!!!

	 Pour rappel, Tecteo a été créée 1 an plus tard (2007) et Publifin en 2014!!! 
	  

	




	  Mardi 28 février 2017.


	Merci à la RTBF qui dans le JT ce midi nous donne un argument de plus dans notre combat pour que l'état fédéral soit
	enfin doté d'une informatique digne de ce nom et du 21 ème siècle!!

	Nous dénonçons tous les manquements qui contribuent au SURREALISME à la belge en la matière. On en a marre
	que tout le monde rigole de nous!
	

	En vedette, aujourd'hui, le SPF sécurité sociale : Nathalie nous parle d'un rapport accablant sur l'informatique :
	un nouveau logiciel sème la pagaille et des milliers de gens ne reçoivent pas leur allocation!!
	

	Nous bien sûr, on est pas étonné!!! On vous présente dans le menu vertical :la mère de tous les vices. Cette ASBL
	a été créée en 1939 et (dés)organise toujours de nos jours l'informatique de l'état fédéral!
	
 la commission attentats (voir dans le menu horizontal)cherche les causes des "ratés" qui peuvent expliquer
	comment on en est arrivé là!! Et il est évident qu'une des causes les plus évidentes est que la police, comme la
	plupart des services publics disposent d'une informatique du siècle dernier!
	

	Mais curieusement, personne n'en parle... et il ne faut pas compter sur Patrick Dawael!  Président de la commission
	mais aussi ministre de l'intérieur de 2003 à 2008 et qui n'a pas signé le dossier Epis visant à remplacer l'informatique
	de la police intégrée, héritage de l'ancienne gendarmerie!!! 6 années de boulot pour rien et en 2017 on est au même
	point qu'en 2001!!! C'est pas lui qui va dénoncer!!!!
	

	Donc, dans l'onglet commission attentats, on va publier toutes les preuves concernant les "dysfonctionnements" dans 
	l'informatique des services publics... police fédérale en tête et vous montrer que notre Premier Ministre de fait,
	Jan Jambon, est impliqué jusqu'au cou dans l'immobilisme!!!


	
	Aujourd'hui découvrez dans la rubrique commission attentats les nouvelles de notre Registre National!!!	
	    
	


	

	  Samedi 25 février 2017.


	
	On s'est fait engueuler !!! On ne parle pas de Bruxelles...alors, pour se faire pardonner voici :
	 


	Aujourd'hui, on vous fait découvrir Alexia Bertrand

	[image: ]
	

	Habille "mix" de public et de privé ?

	Mais un magnifique exemple de transparence... il manque juste les salaires!!!

	Chaine de contrôle


- Brinvest SA, une société de droit belge, est contrôlée directement par Ackermans & van Haaren SA, une société de 
	droit belge. 

- Ackermans & van Haaren SA est contrôlée directement par Scaldis Invest SA, une société de droit belge.

- Scaldis Invest SA est contrôlée directement par Belfimas SA, une société de droit belge.

- Belfimas SA est contrôlée directement par Celfloor S.A., une société de droit luxembourgeois.

- Celfloor S.A. est contrôlée directement par Apodia International Holding BV, une société de droit néerlandais.

- Apodia International Holding BV est contrôlée par Palamount S.A., une société de droit luxembourgeois.

- Palamount S.A. est contrôlée directement par Stichting administratiekantoor "Het Torentje", une société de droit 
	néerlandais.

- Stichting administratiekantoor "Het Torentje" est l'actionnaire de contrôle ultime.

	
	Tout est sous contrôle [image: ]
	
	


			 
	  Jeudi 19 février 2017.

 
	 Ayant terminé la présentation des administrateurs de la Smals, nous avons déplacé le sujet dans l'onglet Smals
	 ci-contre!
	 


	 
	   Dimanche 19 février 2017.


	  TOUCHE PAS à mon CONSEILLER COMMUNAL!!!! 

	 Voir notre coup de gueule dans l'onglet Cumul ci-dessus!!!

	 et ici,en bas de page, de nouveaux ajouts...sur le dossier des ASBL informatiques de l'Etat!
	 
La suite ne tardera pas!!!
	 


 
	 
	 
	  Samedi 18 février 2017.


	
	La Wallonie a Publifin.... Toute la presse en parle!!!

	La Flandre a Publipart.... Toute la presse en parle!!!

	La Belgique a ses ASBL informatiques.... Personne n'en parle!!! 


	
	Et donc, on va vous en parler.... vous n'allez pas êtres déçus!!!


	
	On va commencer par la mère de tous les vices: la SMALS!!!!

	
	
	Mais avant, on va parler un peu du terme très à la mode qui fait du bien : Le CUMUL
	

	"L'article 8 des lois spéciale et ordinaire du 26 juin 2004 portant exécution des lois spéciale et ordinaire du 
	2 mai 1995 relatives à l'obligation de déposer une liste de mandats, fonctions et professions et une déclaration de 
	 patrimoine" régit tout ça.
	 

	 On se demande par quel miracle c'est arrivé! Mais, preuve que "ça"faisait mal : 9 ans pour la mise en route!!!
	 Donc, 9 ans pour se mettre en ordre tous???
	 
  
	Et aujourd'hui, c'est tellement "people" que les Médias, RTBF en tête, invitent à tout va, l'expert CUMULEO. Le site du
	 même nom est apparu le 27 septembre 2009, soit 5 ans après  la loi du 16 juin 2004!!
	

	Précurseur? premier sur la liste? NON, qui a utilisé cette pratique en premier?
	

	On sait qu'en août 2006, donc 3 ans plutôt, les élus de Gembloux étaient déjà à l'honneur!!! : 
	 Découvrez Les saints gembloutois de l'époque !!!! 
	

	Pour ceux qui aiment, on vous propose de suivre leur "parcours" sur Cumuleo.... on est sûr que vous allez en retrouver!!!
	
 
	Grand merci, si vous trouvez des preuves de publications de cumuls antérieures à août 2006, de nous les faire partager!!!
	

	En manque d'idées sur la transparence?
	

	les votes au parlement doivent être nominatifs afin que chaque citoyen sache ce que défend le candidat pour lequel il
	a voté... beaucoup seraient sans doute étonné!!!!
	

	Certains proposent de supprimer la case tête de liste aux élections : excellente idée!!! et pour que ce soit parfait il
	faut encore classer les candidats sur les listes par ordre alphabétique et ne pas oublier de supprimer le vote
	par morceaux : on n'a qu'une voix et si on coche 5 candidats, il faut comptabiliser 1/5 de voix!!!!



	Bon, comment en est-on arrivé là? Une évidence : certains on connu un temps avec un seul gouvernement national! Et donc,
	quand on a créé les "nouveaux" gouvernements, on a profité des leçons..... des anciens...
	
	
	      
	
	



			

	

		








	 
 
